

# Gotong Royong Bersihkan Lingkungan di Kampung Kompa

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

Sep 21, 2023 - 10:51



*Gotong Royong Bersihkan Lingkungan di Kampung Kompa*

*Kompa, 21 September 2023* - Hari ini, warga Desa Kompa berbondong-bondong berkumpul untuk berpartisipasi dalam kegiatan bersih-bersih lingkungan guna mendukung inisiatif menuju Desa Bebas Narkoba. Kegiatan ini diadakan sebagai bagian dari upaya komunitas untuk menciptakan lingkungan yang sehat dan bebas dari narkoba.

Pagi yang cerah di Desa Kompa menjadi saksi atas semangat dan kebersamaan warga desa yang berdatangan dari berbagai lapisan masyarakat. Mereka bersama-sama membersihkan sampah-sampah yang berserakan di sekitar desa, mulai dari taman-taman umum hingga tepi jalan. Kegiatan ini tidak hanya menciptakan lingkungan yang lebih bersih dan indah, tetapi juga memperkuat rasa persatuan dan kepedulian sosial di antara warga.

Salah satu tujuan utama dari kegiatan ini adalah meningkatkan kesadaran masyarakat tentang bahaya narkoba dan upaya pencegahan yang dapat dilakukan secara bersama-sama. Sebagai bagian dari program "Desa Bebas Narkoba," warga Desa Kompa berkomitmen untuk menjaga lingkungan yang sehat dan aman dari pengaruh negatif narkoba yang dapat merusak masa depan generasi muda.

Kepala Desa Kompa, Bapak Ahmad, menyatakan, "Kegiatan bersih-bersih ini bukan hanya tentang membersihkan sampah fisik dari lingkungan kita, tetapi juga membersihkan lingkungan dari bahaya narkoba. Desa Kompa berkomitmen untuk menjadi contoh bagi desa-desa lain dalam upaya menciptakan masyarakat yang bebas dari narkoba."

Selain membersihkan lingkungan, kegiatan ini juga diisi dengan penyuluhan mengenai bahaya narkoba oleh seorang narasumber dari Badan Narkotika Nasional (BNN). Narasumber tersebut memberikan informasi yang berharga tentang tanda-tanda penggunaan narkoba dan cara mencegahnya.

Partisipasi yang luar biasa dari warga Desa Kompa dalam kegiatan ini menunjukkan tekad mereka untuk melindungi generasi masa depan dari ancaman narkoba. Semoga semangat kebersamaan ini akan terus berkembang dan menjadi inspirasi bagi komunitas lainnya untuk mengambil tindakan positif dalam melawan narkoba dan menjaga kebersihan lingkungan. Desa Kompa terus bergerak maju menuju masa depan yang lebih cerah dan bebas dari narkoba.